

2. April 2022
1 von 1

Mitteilungen

Herr Aßmann bittet darum, die Sitzungen wieder in der Mensa der Unterneustädter Schule abzuhalten. Die Räume von Hafen 17 wären nicht ideal. Im Mehrzweckgebäude würden mehr Zuschauer*innen sitzen können.

Frau Schreiner berichtet, dass am 15.07.22 wieder das Kinder-Spectaculum stattfindet. Frau Linne ergänzt, dass an diesem Tag im Anschluss das sogenannte Hafentafeln organisiert würde. Dabei sei die Hafenstraße gesperrt und es würden Tische aufgestellt.

Frau Linne weist darauf hin, dass das Drahtbrücken- & Blücherstraßenfest am 23.07.22 stattfindet.

Herr Becker informiert darüber, dass der Familienspielplatz ad Acta gelegt worden sei, da die Baukosten wegen des Überschwemmungsgebiets zu hoch seien. Herr Röse ergänzt, er habe in der Arbeitsgruppe "Lokale Partnerschaft" erfahren, dass es wegen der Überschwemmungsgefahr rechtlich nicht möglich sei und neue Standorte gesucht würden.

Kerstin Linne
Ortsvorsteherin

Sabine Schreiner
Mitglied/Schriftführerin